

## Rosa Regás cesa al tercer gerente desde su llegada a la Biblioteca Nacional, al que hay que sumar el relevo de dos financieros y una periodista

Según las informaciones recogidas por El Confidencial Digital, a primeros de agosto, Jorge Montes Salguero recibió la comunicación de su ceso como director gerente de la Biblioteca Nacional. Hay que decir que Montes Salguero llegó al organismo precisamente de la mano de Regás, que lo definió, desde un principio, como una persona de su total confianza.

La gestión de Salguero no ha estado exenta de polémica. Algunos profesionales de la institución han criticado con dureza, por ejemplo, su política de contratación de algún responsable del área de información al visitante de la BNE, un cargo para el que se suele requerir el manejo de varios idiomas y una gran preparación.

ECD ha podido conocer, además, el nombre de la persona que sucederá a Montes Salguero: será María Teresa Díez García, que ocupaba hasta ahora el puesto de subdirectora general personal del Instituto Nacional de las Artes Escénicas y la Música (INAEM). Según las fuentes consultadas, la toma de posesión de la nueva gerente tendrá lugar en los próximos días.

El relevo de Montes Salguero se viene a sumar a otra serie de cambios realizados en fecha reciente. María Teresa Díez García será la cuarta persona que ocupe la gerencia de la BNE pero los ceses Regás también se han dejado notar en otras áreas del organismo autónomo. Segúnfuentes oficiosas, la dirección de las finanzas ya ha tenido dos máximos responsables y el gabinete de prensa también ha visto marchar a una de sus responsables.

Sobre la causa de estos relevos, El Confidencial Digital ha recabado datos que apuntan al enorme celo de Rosa Regás por contar con la máxima adhesión por parte de las personas de su organigrama directivo. Este confidencial intentó ayer de manera infructuosa recabar el parecer oficial de la directora de la Biblioteca Nacional sobre estos cambios.